

Werkstatt heute: Alurepair und Lacklabor

Service im Jahr 2017. Das Autohaus Stahl zeigt vor, wie eine moderne Werkstatt arbeiten muss



AUTO STAHL

Die moderne Werkstatt sieht aus wie ein Raumschiff: Auto Stahl kann Aluminiumkarosserien zeit- und kostengünstig schweißen und instandsetzen (li. oben), selbst lackieren und Dellen schonend glätten

H heute ist alles sauber. Wo einst Mechaniker ölverschmiert unter Autos lagen, wird heute Präzisionsarbeit geleistet. Autos sind raffinierter und ästhetischer geworden, Werkstätten wirken deswegen oft wie Labors.

Zum Beispiel die neue Lackierkabine und Karosserieabteilung des Autohauses Stahl am Standort Wien 20: Nach zweimonatiger Totalerneuerung bringen hier drei Lackierer gleichzeitig Höchstleistung. Kundendienstleiter Michael Bournes leitet das gesamte Team und erklärt die neuen Vorteile: „Die moderne Belüftungstechnik in der Kabine verringert auch die

Trockenzeit zwischen den einzelnen Arbeitsschritten deutlich. Damit sparen wir wertvolle Zeit bei den komplexen Arbeitsabläufen.“ Fazit: Man bekommt sein Auto auch nach aufwendigen Lackarbeiten schneller wieder aus der Werkstatt.

Solche Ausstattungen sind nicht selbstverständlich, nur wenige Betriebe in Wien betreiben eine eigene Lackiererei und Spenglerei. Das Autohaus Stahl gehört dazu und repariert an drei Standorten in Wien alle Marken. (siehe rechts) Neben dem Verkauf der namhaften Automarken ist Firmenchef Gernot Keusch besonders auf dieses Serviceangebot stolz. Und auf sein

Team: „Wie im Sport entsteht Erfolg nicht nur durch die Leistung des Einzelnen, sondern durch eine optimale Abstimmung im Team. Gerade die vielfältigen Aufgaben innerhalb eines Hauses der Mobilität müssen für Kunden wahrnehmbar koordiniert werden.“

Aluminiumtrend

Das gilt auch für Alu-Karosserien, bei denen Auto Stahl eine große Expertise aufgebaut hat. Michael Bournes erklärt: „Der generelle Trend in der Fahrzeugindustrie geht in Richtung Einsatz von Aluminiumkarosserien. Unsere Hausmarken Jaguar und Land Rover bauen vorwiegend Karosse-

rien aus dem Werkstoff Aluminium.“ Die Vorteile des leichten Metalls – rund 40 Prozent leichter als der Werkstoff Stahl – sind ein geringerer Spritverbrauch und weniger Emissionen durch die Gewichtseinsparung. Bournes: „Ein wichtiger Aspekt ist außerdem die erhöhte Sicherheit bei einem Aufprall durch die höhere Widerstandskraft von Aluminium.“

Leider bieten nur wenige Autohäuser in Österreich die Möglichkeit, Aluminiumkarosserien fachgerecht laut Hersteller-Richtlinien instand zu setzen. Bei Auto Stahl geschieht das am neuen Multifunktionsarbeitsplatz im Werkstattbereich: Nach fachkundiger Prüfung werden Schäden instandgesetzt, ein Austausch durch einen Ersatzteil ist daher nur bei schwer beschädigten Fahrzeugteilen notwendig.

Durch diese Investition in nachhaltige Technologien bietet Auto Stahl in dem Bereich auch die sogenannte „Spot Repair“-Methode an. Dabei werden kleine bis mittlere Schäden punktuell, schnell und daher kostengünstig repariert und lackiert – meist direkt am Fahrzeug ohne Demontage. Das ist nicht nur wesentlich umweltfreundlicher, sondern verkürzt für Kunden den Werkstattaufenthalt und spart Kosten.

Es heißt im Slogan von Auto Stahl ja schließlich: Service hat Vorfahrt.



In der neuen Lackierkabine mischt der Spezialist am Computer



Stahl-Profis: Michael Bournes, Spezial-Techniker Christoph Fischer, Werkstatteleiter Vinca Fatos

Auto Stahl: Drei Häuser – alle Leistungen

Unternehmen

Auto Stahl betreibt drei Standorte über Wien verteilt: Neben der Zentrale im 20. Bezirk je eines im Süden (23. Bez.) und Norden – das vor kurzem eröffnete Autohaus in Strebersdorf (21. Bez.) in spektakulärem Design ist ein neuer Blickfang für die Gegend. An allen Standorten reparieren die Spezialisten von Auto Stahl alle Marken. Zum Verkauf angeboten werden Honda (Auto und Bike), Nissan, Land Rover, Jaguar und Kia. Auto Stahl bietet auch eine große Palette an geprüften Gebrauchtfahrzeugen aller Marken und einen umfassenden modernen Kundendienst.

Kundenservice

Dazu gehören von einer 24 Stunden Reparaturannahme über den Tag&Nacht-Abschleppdienst (365 Tage) und das Hol-/Bringservice auch die gesamte Finanzierungs- und Versicherungsabwicklung, Ersatzfahrzeuge, Zubehör, Reifendepot und Wintereinstellung (Bikes). In der Firmenzentrale (Heistergasse 4-6, Wien 20) ist Auto Stahl auf „Smart Repair“, Alu-Instandsetzungen, Dellen drücken, Steinschlag-Reparaturen, Teil-Lackierungen und Felgen-Instandsetzen spezialisiert.

Info: Tel. 01/33 122 551
www.autostahl.com